

JICA隊員交流会

11月21日(月)

今年度5回目国際交流、JICA隊員との交流会が行われました。

今回来校されたのは数学科のスペシャリスト井上隊員、プログラミングのスペシャリスト山本隊員、ICTのスペシャリスト桑子隊員です。

3人の隊員さん達は普段それぞれムフラマンガ州やクワズールーナタール州といった、首都から離れた遠方でボランティアをされています。片道3～6時間をかけてJSJの児童生徒の為にかけつけてくれました。

始めに音楽室で開会식을全体で行い、簡単な自己紹介をしていただきました。次に3つのグループに分かれて、それぞれの隊員さんの仕事内容や子どもたちに伝えたいことについて語っていただきました。

その後は隊員さん達を囲んでランチタイム。昼食後の休み時間には、全員でおなじみのトム&ジェリ(JSJ版ドロケイ)を。若い男性ばかりの隊員でしたが、最後はJSJの児童生徒の前になすすべもなく…。終わった直後の疲れ切った表情が全てを物語っているようでした。

最後の閉会式ではJSJの児童生徒がソーラン節を披露し、隊員さんからお褒めの言葉をたくさんいただきました。



J・・・Japan

I・・・International

C・・・Cooperation

A・・・Agency

